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Sitzung der Bezirksvertretung Brackwede am 25.01.2024 
Antwort zum Antrag Drucksache 6900/2020-2025 
Verkehrssituation Senner Straße in Brackwede 
BV Sitzung vom 19.10.23 TOP 6.3 
 
Text des Beschlusses:  
Die Verwaltung wird gebeten zu prüfen, ob zur besseren Schulwegsicherung der Grundschüler 
im Bereich Senner Straße / Düsseldorfer Straße zeitnah eine Bedarfsampel eingerichtet 
werden kann. 
 
Antwort des Amtes für Verkehr: 
Bei Gefährdung besonders schutzbedürftiger Personen, die eine Straße regelmäßig an einer 
bestimmten Stelle queren, wenn in zumutbarer Entfernung keine gesicherte Querung möglich 
ist, soll eine Lichtsignalanlage eingerichtet werden, wenn anders ein Schutz nicht erreichbar 
ist. Auf Höhe der Kreuzung Senner Straße / Düsseldorfer Straße befindet sich in der Senner 
Straße eine Mittelinsel.  
 

 
 
In der Vergangenheit hat sich die Mittelinsel als eine sichere Querungsanlage erwiesen. Die 
Unfallauswertung ab 2020 ist unauffällig. Auch laut Stellungnahme des Amts für Schule ist es 
den Schülern mithilfe der Mittelinsel möglich die Straße sicher zu queren, wenn auf der Senner 
Straße kein Umleitungsverkehr besteht. Allerdings befürwortet das Amt für Schule die 
Aufstellung einer Bedarfsampel im Bereich der Querungshilfe Senner Straße / Düsseldorfer 
Straße für den Zeitraum der Umleitung der Berliner Straße auf die Senner Straße.     
 
Der Umleitungsverkehr durch die Baumaßnahme / Sperrung der Berliner Straße kann jedoch 
bei der Prüfung einer dauerhaften Lichtsignalanlage nicht berücksichtigt werden. Dauerhaft ist 
eine gesicherte Querung in zumutbarer Entfernung möglich (Mittelinsel). Eine dauerhafte 
Lichtsignalanlage kommt daher derzeit nicht in Betracht.  
 
Die Verwaltung weist darauf hin, dass eine Fußgängerbedarfsampel im Sinne einer 
Baustellenampel noch geprüft wird.  
 
Weiterhin weist die Verwaltung darauf hin, dass im Zuge der Umsetzung des 
Radverkehrskonzeptes entlang der Senner Straße auch unterschiedliche Möglichkeiten zur 
Verbesserung der Schulwegsicherung geprüft werden. Die Verwaltung befindet sich in einer 
frühen Planungsphase.  


